

## 町民の声への回答

### 【タイトル】

敬老会への協力について

### 【コメント】

<回答>

お問い合わせいただきました見出しの件につきまして、以下のとおり回答いたします。

これまで敬老会の運営につきましては、旧町時代から各地区公民館独自の取り組みが行われ、関係集落や関係諸団体のご協力のもと開催方法についてご検討されてこられたものと認識しており、決して女性団体に出し物を強要するものではございませんので、ご理解くださいますようお願いいたします。

しかしながら、時代の変化とともに以前とはライフスタイルも変化し、皆さまの負担が増えてきていることも認識しています。そのような中で、敬老会の開催について、関係団体の皆さまにご負担のかからない運営となるよう各地区公民館と協議した中で、今後は外部団体への依頼を増やしたり、演目数を削減したりするなど敬老会全体の負担軽減を図るよう検討したところでございます。

このようなことを含め、最終的には各集落の区長さんや地区婦人会長さんなどによる各地区の検討委員会で話し合いながら決めていきたいと考えています。

来年度の敬老会の開催につきましては、コロナ禍によって再び開催が危惧されているところではございますが、例年どおり春頃の開催を予定しておりますので、前回と同様貴重なご意見として伺い、関係組織と情報を共有して、今後とも皆さまが安心して楽しんでいただける敬老会が運営できるよう検討してまいりますので、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

貴重なご意見誠にありがとうございました。